

Ampliar los conocimientos, habilidades y actitudes de los equipos educativos de jardines infantiles, salas cuna y modalidades no convencionales, para avanzar en el fortalecimiento de prácticas pedagógicas que promuevan el desarrollo y aprendizaje de niñas y niños, es el objetivo del **Programa Crecer Más de Fundación Integra,** iniciativa que este año permitió que 33 agentes educativas y auxiliares de servicio obtuvieran su Título Técnico de Nivel Superior de Asistente de la Educadora de Párvulos otorgado por la Universidad Autónoma de Chile.

El programa Crecer+ Técnico de Nivel Superior, enmarcado en el Sistema de Formación Continua Aprendes de Fundación Integra, entrega la oportunidad para que trabajadoras y trabajadores de la institución puedan cursar una carrera técnica de nivel universitario, contribuyendo con ello a la formación de equipos pedagógicos comprometidos con la misión de ofrecer una educación parvularia de calidad.

## Anuncio Patrocinado



Durante la ceremonia de titulación de las 33 trabajadoras de la Etapa 20° del programa, la **Directora Regional de Fundación Integra, Loreto Barbieri,** valoró el compromiso de las agentes educativas con su formación profesional y señaló que "queremos felicitar a este grupo de mujeres de nuestra institución que tomaron esta oportunidad de perfeccionamiento que entrega Fundación Integra para fortalecer su desarrollo profesional. Hoy cuentan con más herramientas para promover aprendizajes significativos,



bienestar y el protagonismo de niñas y niños, desde una mirada de derechos. Este logro es solo un paso más en el camino de aprender y transformar desde la educación parvularia", expresó la autoridad.

Por su parte, **Victoria Cuevas, agente educativa del jardín infantil El Sol,** agradeció la oportunidad y lo aprendido durante el proceso. "Fue una experiencia muy enriquecedora y una gran oportunidad que se me dio desde la fundación, ya que todo lo aprendido y todo lo que yo sé es gracias a Integra. Todo lo que se aprendió durante estos dos años, que fueron muy difíciles, son solamente buenas experiencias para poner en práctica en mis labores diarias. Es una gran oportunidad y un depósito de confianza de parte la institución y también es muy satisfactorio que te quieran capacitar para que te entregues lo mejor de ti para el bienestar de los niños y de las niñas", expresó.



En tanto, **Karol Tapia, agente educativa del jardín infantil Renacer**, señaló que "yo me siento súper contenta con todos los conocimientos que adquirí en el Crecer Más, me han ayudado mucho para ir desarrollando prácticas innovadoras, para enseñarle a los niños aprendizajes de calidad. Me pareció muy buena la posibilidad que da Integra de poder seguir autoformándonos, para seguir adquiriendo nuevos aprendizajes y seguir escalando profesionalmente, porque con todas las herramientas que nos entrega Integra podemos brindar mejores aprendizajes de calidad a los niños".



## Agentes educativas de jardines infantiles Integra reciben título técnico universitario

Fundación Integra, con 34 años de experiencia y más de 1.200 salas cuna y jardines infantiles gratuitos en todo el país, trabaja para que niñas y niños alcancen su desarrollo pleno, bienestar integral y aprendizajes significativos, a través de su protagonismo en espacios educativos amorosos, inclusivos, diversos y de calidad.

y tú, ¿qué opinas?